

ABSTRAK

Hamidah, 2022. *Pengaruh Budaya Kpop (Korean Pop) terhadap Perilaku Komunikasi Siswa MA Hidayatullah Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala.*. Penelitian Ilmiah Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam. Pembimbing (I) Dra. Hj. Siti Rahmah, M.Ag dan Pembimbing (II) Muhammad Rif'at, S.Ag, M.Ag

Kata Kunci: *Budaya Kpop, Perilaku Komunikasi*

Salah satu budaya populer adalah Kpop (*Korean pop*) yang semakin tahun semakin digandrungi dan digemari oleh orang-orang terutama kalangan remaja Indonesia. Ada banyak grup band *Kpop* yang terkenal dan mempunyai banyak penggemar salah satunya yaitu BTS. Penggemar BTS bisa dipastikan ada jutaan dari segala penjuru negeri terutama Indonesia. Penggemar BTS disebut sebagai Army dan termasuk siswa MA Hidayatullah Semangat Baru Kecamatan Tabunganen Kabupaten Batola. BTS adalah grup band yang mampu menyihir perasaan para penggemarnya membuatnya menjadi jatuh cinta melalui karya dari lagu-lagu mereka. Berdasarkan fenomena itu, maka dilakukan penelitian dengan beberapa tujuan yaitu: untuk mengetahui apa saja pengaruh yang ditimbulkan oleh budaya *Kpop* terhadap perilaku komunikasi siswa MA Hidayatullah Semangat Baru Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif yang didukung oleh sumber data yang diperoleh melalui wawancara secara online kepada para informan disertai juga observasi pada beberapa waktu untuk mengamati kegiatan para informan. wawancara dan pengumpulan data banyak dilakukan secara online karena terkendala oleh pandemi sekarang yang membuat berbagai kegiatan, sehingga peneliti memanfaatkan jejaring sosial media untuk mengumpulkan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa budaya *Kpop* dapat membawa pengaruh bagi para siswa dari garis besarnya baik dari segi gaya berteman (pergaulan), interaksi dengan keluarga, manage uang, gaya berpakaian, dan dalam hal manage waktu. Penggemar *Kpop* terkesan menjadi fans yang fanatik jika kita melihat dari berbagai pengaruh yang ditimbulkan.

Menggemari sesuatu atau memiliki hobi serta mengidolakan seseorang memang hal yang lumrah bagi seseorang. Suatu hal bisa saja membawa pengaruh positif atau negatif tergantung seseorang itu menyaringnya. Maka dari itu hendaknya para remaja untuk lebih bijak dalam memilih kegemaran dan hiburan, lebih mencintai budaya dan produk negara sendiri, serta lebih mengidolakan Rasulullah SAW yang menjadi suri tauladan terbaik umat Islam.